

宮防ニュース

No. 053
 (発行日)
 2013.10.15
 (発行責任者)
 防犯宮沢支部
 関根富士夫
 (電話)
 042-543-9085

確かな防犯力を目指して

「防犯講話のつどい」開かれる 継続してこういふ機会の設定を(参加者)

9月28日(土)宮沢公会堂で「防犯講話のつどい」が開かれた。身近な犯罪のお話しとビデオ上映講師として昭島警察署の生活安全課から二名の方に来て頂いた。

オレオレ詐欺・還付金詐欺・ひったくり・各種の投資詐欺等のお話しや関連した町内の犯罪状況をお話し頂いた。

(参加者の感想は)

- わかりやすい説明でした。
- 警察の人とのコミュニケーションを今以上に深くしたい。
- 他の行事と合わせて開催したらもっと盛大になる?。もっといろいろな方々に聞いてほしい。
- 詐欺は何回聴いても忘れる手



(写真左)熱心に聴講する参加者(写真右)お話しをする昭島警察署の邑橋(むらはし)課長

「守るつよ わたしの好きな街だから」
 全国地域安全運動スローガン

口です。継続してこうした注意喚起の機会を設定して欲しい。



防犯ボランティア活動の発表を行なう啓明学園高等学校2年生の青木亮太さん 2013.10.5 昭島市役所市民ホール

「地域安全のつどい」行なう

10月5日昭島市役所で昭島地域の安全のつどいが行なわれた。雨天にも拘らず150数名が参加。安全・安心の街づくりを目指し相互に協力することを再確認した。

つどいは式典をはじめバンド演奏・防犯マジックショーが行われ盛り上がりを見せた。

特に今回は学生防犯ボランティアの活動を精力的に行っている生徒さん(写真)に参加して頂きその取組みを発表して頂いた。

(2面 ぶらりわが街宮沢界隈)

- (アンケート結果)回収率 64%
- 参加者 男 78% 女 22%
 - 年齢 50歳以上 72%
 - 何で知ったか
 自治会回覧 55%
 - また参加したいか
 はい 94%
 - 感想は
 良かった 100%